

# Juliane Reckmann übernimmt wieder Trainingsbereich



Im Januar dieses Jahres hat die Physiotherapeutin Juliane Reckmann zusätzlich zu ihrer Praxis für Physiotherapie auch wieder den Trainingsbereich „Fitness mit Konzept“ übernommen, so dass beide Bereiche in der Warendorfer Str. 105 eine Einheit bilden. Als neue Mitglieder im Team leiten Kerstin Grünebaum, die ihren Bachelor of Science als Physiotherapeutin gemacht hat, und Christiane Fust, Dipl. Physiotherapeutin, den Trainingsbereich. Mit der Zusammen-

legung kann das Team im Gesundheitszentrum wieder individueller auf die Bedürfnisse und Problematik der einzelnen Kunden eingehen und diese intensiver betreuen. Ab sofort wird im Gesundheitszentrum auch wieder die Infrarot-Messung zur Feststellung der Wirbelsäulenbeweglichkeit angeboten.

Weitere Infos erhalten Sie in der Praxis unter Tel. 0 25 22 - 83 21 62 oder im Internet unter [www.fitness-mit-konzept.de](http://www.fitness-mit-konzept.de).